



1ª EDICIÓN TORNEO DEL QUEBRANTAHUESOS

Desde la sección de hockey aficionados del Club Hielo Jaca nos complace invitar a su equipo al primer torneo de esta categoría que se celebrara en la ciudad de Jaca los días, 6, 7 y 8 de octubre de 2023.

FORMATO DEL TORNEO

El formato del torneo consistirá en una fase de grupo o grupos, según el número de equipos apuntados, en la que se jugará todos contra todos. Los 4 primeros equipos o, en caso de haber 2 grupos, los 2 mejores de cada grupo disputaran la semifinal, final y el tercer y cuarto puesto. El objetivo es que todos los equipos puedan jugar el mayor número de partidos posibles.

La duración de los partidos se determinará según el número de equipos apuntados y la organización de las horas disponibles.

El ganador del torneo recibirá un trofeo en el cual quedará grabado el nombre del equipo y el año, este trofeo permitira al equipo vencedor del torneo a regresar el año siguiente con dicho trofeo para que se vuelva a disputar, es decir invitación directa. También el equipo que quede en último lugar recibirá un “trofeo” que le permitira regresar en la siguiente edición y devolver el “trofeo” para volver a disputarlo.

NORMATIVA Y PROCESO DE INSCRIPCION

El objetivo del torneo es la consolidación de una comunidad de equipos amateur de hockey hielo. Los equipos inscritos deberán ser consecuentes con la categoría del torneo y solo jugadores mayores de 18 años que no pertenezcan a ligas federadas y que su nivel de juego se considere amateur podrán participar en el torneo. Como es difícil conocer a todos los jugadores, el Club Hielo Jaca se reserva el derecho a que si un jugador incumple esta regla podrá ser excluido del torneo. Por lo tanto, recomendamos que los equipos tengan muy presente esta norma.

El proceso de inscripción se realizará vía online, donde un representante de cada equipo deberá rellenar un formulario inscribiendo a cada jugador con nombre, número y edad.

El precio del torneo será de 20€ por jugador, refrigerios durante el torneo, copa y algún detalle.

Si se desea comidas y cenas el precio será total de la inscripción será de 50€, que incluirá lo dicho en el párrafo anterior además de comida y cena durante el sábado.

Cada equipo deberá nombra a dos jugadores que dispongan de mayor conocimiento sobre el reglamento para ser designados como árbitros.



1ª EDICIÓN TORNEO DEL QUEBRANTAHUESOS

REGLAMENTO

- **Puntuación:**

Las puntuaciones de la fase de grupos serán las siguientes:

Partido ganado – 3 puntos

Partido empatado – 1 punto

Partido perdido – 0 puntos

En caso de que dos equipos queden en la clasificación con el mismo número de puntos:

- Golaveraje total de ambos equipos

Si el empate persiste:

- Diferencia de goles a favor y contra totales de cada equipo.

- **Expulsiones:**

Las expulsiones serán de 2 min a reloj corrido.

- **Reglamento:**

- No están permitidas las cargas de ningún tipo.
- No se permitirá el tiro de slap, ni cargar el disparo por encima de la cintura.
- Para todo lo demás se aplicará las reglas oficiales de la IIHF/RFEDH

- **Conducta de los jugadores**

Ante situaciones disciplinarias, de tipo mala conducta, violencia innecesaria y/o agresiones verbales se procederá a la expulsión automática del jugador de ese partido.

La organización del torneo creará un consenso con un responsable de cada uno de los equipos no implicados para analizar y decidir, si fuera necesario, una medida disciplinaria adicional en función de la gravedad de la acción.

- **Seguros**

Cada equipo y/o jugador de cada equipo es responsable de tener su seguro individual o conjunto del equipo.

El Club Hielo Jaca no se responsabiliza de ningún tipo de percance, accidente o lesión que puedan tener lugar durante el desarrollo del torneo.

La información del torneo se ira actualizando a medida que los equipos vayan inscribiéndose y se vaya aproximando la fecha del mismo.



1ª EDICIÓN TORNEO DEL QUEBRANTAHUESOS

Cualquier duda que surja durante las semanas previas al torneo será resuelta por los responsables de la organización y vías de comunicación email, teléfono o WhatsApp

Atentamente:

CLUB HIELO JACA - QUEBRANTAHUESOS